



Primera exposición de vinos y alimentos españoles en México

El Gobierno de España apoya a los alimentos gourmet y bebidas españolas en una exposición organizada en el marco de "Spanish Extravaganza by Foods & Wines from Spain".



ALIMENTACIÓN | FERIAS Y MERCADOS



AMÉRICA | MÉXICO

CIUDAD DE MÉXICO,
22.10.2021

ICEX España Exportación e Inversiones en colaboración con la Oficina Económica y Comercial de España en México y el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, organizó una muestra de vinos y alimentos gourmet españoles dirigido exclusivamente a profesionales del sector, en el marco de las Jornadas Gastronómicas "Spanish Extravaganza by Foods & Wines from Spain", que tuvo lugar en el Hotel Camino Real Polanco, el pasado 14 de octubre.



El chef estrella Michelin, Alejandro Paadín, realizó platos con ingredientes seleccionados, principalmente, quesos, ibéricos, conservas y aceite de oliva.

El embajador de España en México, Juan López-Dóriga, visitó los stands españoles para conocer y probar de primera mano sus productos. En sus palabras de clausura, manifestó que "la gastronomía española ha subido como un cohete en el extranjero. Es un verdadero orgullo presentarla y tener aquí tantos chefs y restaurantes con estrellas y prestigio".



Durante el evento se presentó una selección de vinos y alimentos gourmet de 33 empresas participantes, incluyendo 12 bodegas, 8 empresas españolas de alimentos y 13 empresas importadoras mexicanas. Se celebraron dos catas de doce vinos inéditos en México, así como un Taller de alimentos.



Finalmente, se celebró un Cóctel - Networking dirigido exclusivamente a profesionales, con presencia de grandes importadores y distribuidores mexicanos, al objeto de fomentar nuevas relaciones comerciales. Se degustaron platillos cocinados por los chefs estrella Michelin Ignacio Solana y Miguel Barrera, Tapas Master, Ajen Urigüen y los Paella Master, Jordi Gimeno y David Montero, acompañados de excelentes vinos españoles.

